



# RECEPCIÓN DE LA SANTA COMUNIÓN



SANTUARIO DE NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE

Santa Comunión es el fruto incomparable del Sacrificio Eucarístico, a saber, el Cuerpo, la Sangre, el Alma y la Divinidad de Cristo.

No vaya a ser que profanemos el Cuerpo y la Sangre de Nuestro Señor, la disposición adecuada para la recepción de la Santa Comunión requiere que quien se acerca a recibirla:

- ✦ Esté en plena comunión con la Iglesia Católica, participando regularmente en la Misa dominical, y viviendo de acuerdo con sus enseñanzas;
- ✦ Esté en estado de gracia, esto es, que no tenga conciencia de haber cometido pecado grave aún no perdonado en el Sacramento de la Penitencia, y
- ✦ Haya guardado ayuno de alimentos y bebidas, con excepción de agua y medicamentos, por lo menos una hora.
- ✦ Nuestra apariencia corporal, incluyendo nuestra manera de vestir y nuestros gestos, deben reflejar completamente nuestra fe en la Presencia Real de Nuestro Señor en el Santísimo Sacramento.
- ✦ Es costumbre consolidada en el Santuario recibir la Santa Comunión de rodillas, si uno puede físicamente, y en la boca.

Cualquier pregunta acerca de las disposiciones adecuadas para recibir la Sagrada Comunión debe ser dirigida a un sacerdote antes de acercarse a recibir a Nuestro Señor en el Santísimo Sacramento.

Aunque usted no esté ahora en condiciones de recibir la Sagrada Comunión, está usted invitado a rezar, expresando su deseo de estar unido a Nuestro Señor, que está verdaderamente presente con nosotros en el Sacramento de Su Amor, y pidiendo a Nuestro Señor la gracia de estar dispuesto para recibirlo en la Santa Comunión en el futuro.

Raymond Leo Cardenal Burke – 21 de abril de 2017

-NO QUITAR DE LA IGLESIA-